

# 椎の木



令和6年7月1日  
校長 野田 美由紀

梅雨空の下、紫陽花が美しく咲いています。学校では、梅雨の合間にプールに入り、子どもたちの元気な声が響いています。「潜れるようになったよ!」「25メートル泳げたよ!」と嬉しそうに報告に来てくれる子どもたち。夏休みまであとしばらくですが、たくさんプールに入れるといいですね。

蒸し暑い日が続きますが、健康に気を付けて元気に1学期の締めくくりをしましょう。

## 3, 4, 5年 加賀市音楽会

6月25日(火)に、加賀市音楽会が市文化会館で行われ、3~5年生が出場し「やってみよう」「さんぽ」の2曲を披露しました。

5月から練習を重ねてきたのですが、練習当初は声が揃わなかったり、リズムが合わなかったりと苦労しましたが、みんなで心を一つにして練習を頑張り、本番では見事美しいハーモニーを生み出すことができました。

「緊張したけれど、とても気持ちよかった。」「もう1回出てみたい。」「あっという間に終わってびっくりした。」などの感想が聞かれ、子どもたちの心に残る経験となったようです。

見に来てくださった皆様、本当にありがとうございました。



## 3年 ドラムサークル

昨年度より金沢大学の研究に協力している「ムーンショット事業」の一環として、「親子ドラムサークル」が6月10日に行われました。

子どもたちがドラムを演奏している時の身体の動きや心拍を計測する実際の様子をご覧ください。機会となりました。

ドラムサークルは言語を使わず、リズムを奏でながらコミュニケーションを図ったり、一体感を感じたりする楽しい活動です。保護者の皆様も、一緒に楽しんでくださるとともに、研究にご協力くださり本当にありがとうございました。



かずちゃんのリズムに合わせてみよう!

みんなでリズムを作るのはおもしろいね!



## 第39回けん玉大会

6月27日（木）に行われた第39回けん玉大会。この学校の良き伝統です。以前本校に来てくださった三山ひろしさんの「あわてず あせらず あきらめず」という教え通り、大会本番まで粘り強く練習を重ねてきました。

今年は、練習の仕方を子どもたちが考え、技ごとに教室を開放し、自分で決めた技の教室へ練習に行くスタイルにしました。「僕は、もしかめが苦手だから、〇〇教室へ行く！」「私はとめけんがしたいから〇〇教室へ行った後、次に〇〇教室に移動するよ。」など、自分で考えて行動する姿が見られました。マイプラン学習で身に付けた力が、こんなところでも生かされていてうれしかったです。

本番では、ものすごい集中で目標記録に挑み、どの子も精いっぱい頑張る姿が見られました。応援に来てくださった皆様、本当にありがとうございました。



## 救急救命講習会

6月26日（水）に救急救命講習会が行われました。日本赤十字社の方に来ていただき、一次救命処置として、心肺蘇生法とAEDの使い方を教えていただき、実際にやってみました。

救急車が到着するまでの約9分間に、何もしていないでいると致死率が高くなり、たとえ命が助かったとしても致命的なダメージが残るとのことでした。

人形を使いながら胸骨圧迫の練習をしましたが、たった30回やるだけでも息が上がり、「こんなにハードだと思わなかった。」という感想が聞かれました。

教員も毎年のことですが、いかにスムーズに動けるかを確認するよい機会となりました。あつてはならないことですが、もしものために練習することができ、本当に良い機会となりました。ご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。



### ② 一次救命処置の手順

1. 観察
  - ① 周囲の安全
  - ② 傷病者の全身状態
  - ③ 反応（意識）の有無
  - ④ 呼吸の有無
2. 判断
  - 「心停止かどうか」
  - 反応：無、呼吸：無 → 心停止と判断
3. 手当
  - ① 心肺蘇生
  - ② AEDを用いた電気ショック

・大出血

・ひどい熱傷

・119番通報

・AEDの手配

→ 救急隊へ  
引継ぎ



## 交通安全指導

市内中学生の交通事故があり、本校でも自転車の乗り方、登下校の歩き方について安全指導をしました。学校内でも廊下を走る子がおり、注意してもまた走るということに危機感を感じ、先日は長休みに緊急集会を開いて子どもたち自身にも考えてもらいました。

学期末になると家に帰ってからの時間が長くなります。学校でも繰り返し安全指導を行います。ご家庭でも自転車の乗り方、登下校の歩き方について、今一度お子さんと確認をお願いいたします。